



FIESTAS DE SONSONATE. La Asociación de Sonsonatecos Progresistas Residentes en San Salvador, están preparando la carroza, en que pasea-

rán a su Reina señorita Claudia Aldana Martínez, el 31 del presente mes, con motivo de las tradicionales fiestas dedicadas a la Virgen de Candelaria de Sonsonate.

Mueren 2 aficionados en un vuelco en Carretera Litoral

Dos muertos y tres golpeados fue el saldo del vuelco del vehículo P: 109-338, en que se trasladaban de San Miguel a San Salvador aficionados del Club Deportivo Aguila.

La tragedia ocurrió ayer en horas de la ma-

ñana, en las inmediaciones de Tierra Blanca, jurisdicción de Jiquilisco, departamento de Usulután.

Los fallecidos fueron el motorista Jorge Humberto Flores, de 19 años y Orlando Meléndez

—Pasa a la página 38—

2 modernas centrales de teléfonos son inauguradas

Dos modernas centrales telefónicas inauguró el pasado viernes, el Presidente de ANTEL, Cnel. y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova, en el departamento de Sonsonate.

La primera de éstas, es la de Izalco, que cuenta con instalación remota para dar servicio a 384 abonados locales, además de tener capacidad para 64 teléfonos públicos.

Imagen de la Patrona de Santa Ana en Cojutepeque

Las festividades patronales de Cojutepeque, en honor a la Inmaculada Concepción de María, y San Sebastián Mártir, cuentan con mayor solemnidad religiosa, con la visita de la imagen de

Nuestra Señora de Santa Ana.

La visita de la imagen fue solicitada por el comité de festejos patronales, a las autoridades eclesásticas de Santa Ana.

**AL CERRAR
la edición**

(Información en página 60)

Cumbre C.A. obliga a Ortega a amnistía y diálogo Contreras

San José Costa Rica, enero 17 (Por Malena Recinos Martínez, enviada especial de LA PRENSA GRAFICA). La Tercera Reunión Cumbre de Presidentes de Centroamérica, obligó a Daniel Ortega, de Nicaragua, a que se comprometiera a cumplir con Esquipulas II.

Luego de todas las versiones que circularon sobre la violencia verbal que se vivía en el seno de la mesa de trabajo de los cinco presidentes del Istmo en el



ESTA GRAVE. La señora María Cristina Fuentes Benítez, de 29 años, se encuentra hospitalizada a causa de graves lesiones que le causó un sujeto, en la comunidad Las Moras, de Santa Tecla.



FALLECE. A la edad de 49 años, dejó de existir el Dr. Francisco Toche Villacorta, fundador y asesor jurídico de la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial (CONESVI).

local de INCAE, en Alajuela, Costa Rica, al finalizar el segundo día de reuniones se anunció por parte de un vocero de Daniel Ortega, que éste había aceptado ante la Cumbre, conceder una Amnistía, Cese de fuego, pluralismo político, libertad de prensa y levantamiento del Estado de Emergencia (Estado de Sitio).

Ante ese anuncio de Ortega, telefónicamente el

—Pasa a la página 62—

Ortega repudiado por costarricenses

San José, Costa Rica, 17 enero (Por Malena Recinos Martínez, enviada especial de LA PRENSA GRAFICA). Por repudio de movimientos cívicos costarricenses, Daniel Ortega, presidente de Nicaragua, tuvo miedo y llegó a Costa Rica en la más secreta vía: un autobús panameño y con casi medio centenar de guardaespaldas.

Así comentaron radioemisoras, políticos y gente del pueblo costarricense, al conocer las estrategias usadas para el arribo de Ortega a esa nación.

Luego de haber dejado burlados a más de 200 periodistas de todo el mundo, en el salón de conferencias del Aeropuerto Internacional de San José, Costa Rica, se anunció que Daniel Ortega, ya no brindaría la programada conferencia de prensa, pero eso se dedujo posteriormente por los elementos de prensa, solamente fue una estrategia, para despistar la verdadera procedencia de Ortega: vía terrestre y no aérea como debió ser por la

—Pasa a la página 29—

Nuevo grupo teatral fundan en la capital

Un nuevo grupo teatral denominado "La Compañía Púrpura" ha sido fundado, con actrices de reconocida trayectoria dentro de la actividad artística nacional.

Según informan, el gran interés que el teatro ha provocado en nuestro medio en los últimos años, ha sido la

—Pasa a la página 60—

Campaña sin difamación propone el Lic. Cristiani

Este año de 1988 es crucial para el destino de nuestra patria, porque el pueblo salvadoreño tiene que concurrir por cuarta vez a las urnas electorales para elegir diputados, alcaldes y concejos municipales en todo el territorio nacional, dice el Lic. Alfredo Cristiani.

El presidente de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA, afirma que el ejercicio del sufragio es un derecho y un deber político irrenunciable, consagrado en nuestra Constitución de la República.

Debemos, pues, todos los ciudadanos cumplir

—Pasa a la página 21—

Mayor exportación por Zonas Francas

La creación de nuevas zonas francas estimulará la exportación de productos no tradicionales, por lo que ya hay un proyecto para terminar la infraestructura de San Bartolo, informó el Ing. José Ricardo Perdomo.

También, agrega el Ministro de Economía, hay un proyecto para crear una zona franca en los contornos del aeropuerto internacional de Comalapa.

Eso permitirá en una primera fase, la instalación de 54 empresas que no sólo serán una atracción para inver-

sionistas extranjeros, sino que permitirá que el país incremente sus exportaciones no tradicionales.

Se estudia, además, un proyecto de una zona comercial en Santa Rosa de Lima, que a su vez, va a permitir y aumentar el intercambio comercial de esa región el cual es muy significativo.

Será un polo de desarrollo para fortalecer la Zona Oriental.

Se dan los pasos convenientes, agrega Perdomo, para rehabilitar y desarrollar el Proyecto Pesquero de Punta

—Pasa a la página 60—

Asaltante detenido por particulares

Personas particulares capturaron a dos sujetos que momentos antes habían asaltado a mano armada a un señor cerca de "Unicentro" de Soyapango, informa la Policía de Hacienda.

De acuerdo con los da-

—Pasa a la página 60—



ANIVERSARIO. El 60 aniversario de fundación de la Congregación de Hermanas de Bethania "Consoladoras de la Virgen Dolorosa", fue celebrado ayer en las instalaciones del Instituto Bethania de Nueva San Salvador. Los actos fueron organizados por la Sociedad de Ex Alumnas en colaboración con las religiosas de la institución educativa.